## ホームページが新しくなりました

本年6月に、大和高田市立病院のホームページをリニューアルしました。見てもらえましたか。最近では、各病院の活動状況を知りたいときには、ホームページを見ます。『こんな先生がいるんだ』とか、『こんな催しがあるのか』など、いろいろな発見ができるのがホームページです。

大和高田市立病院のホームページは、予算の問題などから、長い間手作りで運用してきました。担当のスタッフが、他の業務の合間を縫って、独力でがんばってきましたが、このたび外部委託でリニューアルしました。今回のホームページは、スマートフォンでも閲覧可能です。リニューアルした目的は、わたしたちの病院の現状を広く知ってもらうためです。大和高田市立病院は、市民だけでなく、広く中和地域の住民の皆さんの診療も行っています。市立病院に、どのような医師が在籍し、どのような治療が可能なのかを知ってもらいたいのです。また、住民の皆さんに対し、それぞれの診療科が専門的な治療を行っているだけでなく、糖尿病教室や、さまざまな市民公開講座などを主催し、住民の皆さんの健康管理や啓発活動も積極的に行っています。毎年開催している『中和のがん撲滅を目指す会』には、本年度は250人の人が集まりました。これらの開催予告や、開催後の報告にも、ホームページは有用です。さらに病院では、スタッフだけでなく、ボランティアの皆さんにも活躍してもらっており、活動状況もホームページで見ることができます。ホームページを通じて、皆さんに市立病院のことを知ってもらえれば幸いです。

今回は、ホームページについて紹介しました。残念ながら、当院には広報専任の担当者がいませんので、ホームページもまだまだ十分に内容を充実できているとは言えません。病院スタッフ一同、市立病院がもっと良くなるようにがんばりますので、温かい支援をお願いします。

なお、10月15日に恒例の『健康いきいきフェスタ』があります。皆さん、誘い合わせて、参加してください。

[病院長 岡村隆仁]